



三河湾を望む露天風呂で日本のおかみが最高の笑顔を見せた! 愛知県蒲郡市の三河温泉での

流れは団体客から個人客に変
最近はユニホームの三河木
紺を着る機会が増えた。
バブル期以降、観光の主

波の里かご揺り

2

海岸線 ものたり

愛知県蒲郡市
三河湾

甲高い笑い声が、厚い雲を払いのけたのか。さっきまで雨を落としていた空が

ら、太陽がのぞいた。「私たちは晴れ女。会合で集

まつた着物姿の女性八人が胸を張った。

愛知県蒲郡市の旅館を申

心としたお好みグループ「こはぜの会」が奮闘中だ。蒲郡の魅力を盛り上げようと、イベントに参加したり、テレビ出演したり。

最近はユニホームの三河木

吹き込み、おかみたちは乗

わった。三河の奥座敷と評

された蒲郡も、大型バスで

乗り入れる客は少なくなっ

た。東日本大震災後は自歎

ムードも直撃した。

市内の西浦温泉の旅館

「葵」のお好み渡辺栄子さ

ん(51)は二年前、「こはぜ

の会」の会長を引き受けた。

「それそれで頑張るんじゃ

なくてみんなで何かやりま

おかみたちが飛び切りの笑

しようよ」。連絡や研修が

主だった会の活動に新風を

吹き込み、おかみたちは乗

った。

昨年から各旅館で始めた

「蒲郡女将スイーツ」は若

い女性客を呼び込んだ。お

かみたちが各旅館に集まつ

ておもてなしするカフェも

「画期的」と評判になった。

「さあ次の一手」と渡辺

さんはメンバーに促す。今

夏には会独自のブランド

「笑顔」をつくり、おかみ

たちが厳選した地酒にラ

笑顔でレディーゴ!!

写真・畠井卓也